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Préface de la vie publique de Jésus :

dimanche 21 février 2021 1er dimanche de Carême

Nous voici au début du carême : un commencement !

Le texte de ce  jour concentre  en 40 jours ce que sera  la vie de Jésus durant trois ans !
Voici donc notre carême « 40 jours » pour concentrer notre vie, de l’éveil au monde au choix décisif 
qui donne tout son sens à cette vie dans ce monde.
Une foi, notre foi qui prend son départ avec la naissance de Jésus : Noël !
Et qui prend toute sa dimension  à la mort et la résurrection (Pâques).
Voilà pourquoi Carême est  important ! 

On pourrait dire l’Évangile de ce jour est une préface !
La préface de la vie publique de Jésus : littéralement une parole avant la parole ! 
Cette préface est surprenante : étonnement courte, 5 phrases ! 
Elle nous donne une idée sur ce que sera le message de Jésus :
un temps  favorable à la Bonne Nouvelle au règne de Dieu par la conversion personnelle !
Voilà pourquoi Carême est  important ! 

Cette préface est aussi surprenante : une tentation.
On pourrait dire ça commence fort, ça commence mal ! 
Mais franchement le début des choses sérieuses ne commencent-il ainsi pour tous ?
Très tôt, dès la petite enfance. L’homme découvre, le sein maternel, le désir, crie ou pleure c’est 
naturel, mais vite il peut devenir tyrannique ! L’innocence n’a qu’un temps. Puis viennent les 
premiers pas, les premières chutes, les premiers mots, les premiers mots qui sonnent faux :  
mensonges !
Nous sommes dans  ce temps où nous passons  de l’innocence  à la pleine conscience !
Voilà pourquoi Carême est  important ! 
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Cette préface est aussi l’avertissement que la conversion ne va pas de soi !
Elle sera en  but à Satan, autrement dit : la Bonne Nouvelle rencontrera adversité et accusation !
Devant l’adversité ou l’accusation il y a deux réactions :
Soit imposer, à tout prix mon point de vue, que je crois le meilleur et anéantir cette adversité ; 
Soit entendre l’accusation et me demander qu’est-ce que j’ai à changer en moi pour que je devienne 
signe pour l’autre et que tombe l’adversité !
Triompher  du mal en l’écrasant ou triompher du mal, en sachant d’abord  changer soi-même : être 
plus fort que le mal !
Voilà pourquoi Carême est  important ! 

Alors oui conversion bien ordonnée commence par soi-même :
François de Sales nous le rappelle dans un retentissant discours aux conseillers  de l’évêque en 1593.
 « C'est par la faim et la soif, endurées non par nos adversaires mais par nous-mêmes, que nous devons 
repousser l'ennemi. 
C'est par la prière que nous le chasserons ;
car ce genre de démons, vous le savez, ne peut être chassé  que par la prière et le jeûne »  

Bonne fête de Carême ! 

-----------------------

Evangile de Jésus-Christ selon saint Marc (Mc 1, 12-15)
 Jésus venait d’être baptisé. 
Aussitôt l’Esprit le pousse au désert.
Et dans le désert il resta quarante jours, tenté par Satan. 
Il vivait parmi les bêtes sauvages, et les anges le servaient. 
Après l'arrestation de Jean Baptiste, Jésus partit pour la Galilée
proclamer la Bonne Nouvelle de Dieu ; il disait :
 « Les temps sont accomplis : 
le règne de Dieu est tout proche. 
Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle. »
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